



Emplazan al Ministro de Seguridad a presentar un plan concreto para frenar ola de delitos en Viña: "No podemos seguir esperando"



Tras una seguidilla de hechos delictuales de alta gravedad, el diputado Hotuiti Teao y vecinos de Viña del Mar reiteraron la urgente necesidad de que se apruebe su solicitud ante la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados, con la que **se busca que el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, presente un plan concreto, con fechas, recursos y medidas específicas, para enfrentar la crisis de seguridad que golpea con fuerza a Viña del Mar y a la Región de Valparaíso en su conjunto.**

"Lo que está ocurriendo en Viña del Mar ya no resiste análisis. No se trata de percepciones, sino de hechos concretos. Hoy sabemos que el líder del «Tren de Aragua» operaba en esta ciudad y que uno de sus primeros actos fue asesinar a una perso-

Diputado Hotuiti Teao y vecinos de Viña de Mar buscan que el ministro Luis Cordero se presente ante la Comisión de Seguridad de la Cámara para presentar un plan con fechas, recursos y medidas específicas para enfrentar la crisis de seguridad en la comuna y la región.

na en pleno centro, como forma de marcar territorio. Y como si eso fuera poco, este mismo día se confirmó el robo de más de 7 mil millones de pesos desde una sucursal bancaria en Valparaíso. **¿Qué más tiene que pasar para que el Gobierno actúe con urgencia?**", cuestionó el parlamentario independiente pero cercano a Evópoli.

Por ello reiteró su solicitud "para que la Comisión de Seguridad de la Cámara Baja convoque cuanto antes a una sesión especial,

donde **el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, escuche directamente a las comunidades afectadas de todo Viña del Mar y se comprometa con un plan de seguridad específico para nuestra comuna.** No queremos promesas generales ni diagnósticos, exigimos acciones claras con plazos y recursos concretos que devuelvan la paz a esta comuna y a toda la Región de Valparaíso".

En ese sentido, Patricia Devia, dirigente del sector Costa Cochoa,

sostuvo que "estamos nuevamente aquí en el parque La Foresta debido a la preocupación de vecinos, pues además del robo de seis vehículos, se han seguido realizando otros robos a vehículos completos, como también con rotura de vidrios para robar las pertenencias que se encuentran adentro. **Esperamos que el ministro Luis Cordero nos reciba en la Comisión de Seguridad del Congreso.**"

"La ciudadanía está viviendo con miedo en todos los sectores de Viña del Mar, plan y cerros. **La inseguridad está afectando su calidad de vida, el turismo, la inversión y la convivencia en nuestras calles. No podemos seguir esperando.** El Gobierno tiene la responsabilidad de proteger a las personas y debe actuar ya", cerró Teao.